

夜間学校 ニュース

1989年6月23日
西成区萩之茶屋2-8-9
旅路の里気付
釜ヶ崎夜間学校

在日朝鮮人・韓国人・中国人の

指紋押なつ拒否断固支持！

定住外国人に市民権を！

二十年におよぶ

慣行にケチをつけるのは

誰？

知恵 何とかならば 三人よれば

みんなの 会館

みんなの 会館

毎週金曜日
夜七時より
市民館三階

釜ヶ崎夜間学校

多分、今年に入ってから
のことだと思うが、センタ
ーの中に、福祉センターな
どへの案内掲示が増えたよ
うに思う。
釜に長く住んでいても、
意外と知らない仲間も多い
ので、マア、いいことだと
思う。
が、最近になって増えた
掲示はいただけない。

どんな掲示かというこ
センターでのビラ配布や物
品の販売は許可をえるよう
にという内容のもの。
ようするに、夜間学校ニ
ユースを配るに付いても、
以前、鉄筋屋入門のパン
フを売ったりしたことにつ
いても、許可をえてからに
するようになっているもの。
冗談ではない。

センター内でのビラ配り
などは、センターができて
以来、もう二十年も天下御
免でおこなわれてきたもの
だ。すつかり、労働者の間
の情報伝達手段として定着
しているし、ビラの発行主
体あるいは受け手にとって、
センターでのビラの受け渡
しは当然の権利となってい
る。今さら、許可制をい
ゆることがらではない。
今までにどんな不都合が
あって、このような掲示を
するのだろうか。
管理室へ、無用な掲示は
ハズしたらいかかか！

仲間の死

本籍、住所、氏名不詳、
年齢40歳の男、身長171セン
チ、中肉、女顔、長髪、着
衣は茶色作業服、水
玉模様シャツ、白メリヤス
シャツ、うす茶色作業ズボ
ン、遺留金品なし
右の者は、昭和61年5月
7日午前4時50分ごろ、西
成区太子1-1-1大よし
食堂東側路上にて発見され
たもので、同日午前4時ご
ろ（推定）同所において死
亡したものと認められる。（
死因検査中）